

Presse-Information

## FH Salzburg: Über 400 neue Absolventinnen und Absolventen

Salzburg/Puch-Urstein/Kuchl, 12.11.2020. Rund 300 Bachelor- und 120 Masterabsolventinnen und -absolventen haben im Herbst ihr Studium an der FH Salzburg erfolgreich abgeschlossen. Die feierlichen Sponsionen fanden Coronabedingt dieses Jahr online statt.

Seit nunmehr 25 Jahren ist die Fachhochschule Salzburg fixer Bestandteil des Salzburger Hochschulwesens. Was 1995 mit 2 Studiengängen und 91 Studierenden begann, hat sich zu einer unverzichtbaren Bildungseinrichtung und zur anerkannten Hochschule entwickelt. "Mittlerweile sind über 11.000 Absolventinnen und Absolventen der FH Salzburg als begehrte Fach- und Führungskräfte tätig und tragen wesentlich zum Erfolg der Region bei", berichten die beiden FH-Geschäftsführer Doris Walter und Raimund Ribitsch.

FH-Rektor Gerhard Blechinger: "Unsere 18 Bachelor- und 12 Masterstudiengänge sowie die Aus- und Weiterbildungsformate bieten beste akademische Ausbildung mit hohem Praxisbezug. Unsere Alumni sind stark gefragt und job-ready."

#### **Technikbegeisterter Lebensretter**

Das Beispiel von FH-Absolvent Michael Bierwirth zeigt, dass sich soziales Engagement, Arbeit mit Menschen und das Interesse an Technik gut verbinden lassen. Der Salzburger entschied sich daher für das Studium Radiologietechnologie. Der Fokus auf praxisorientiertes Lernen und die unterschiedlichen Praktika bereiteten den 24-jährigen perfekt auf den Berufseinstieg vor. Seit Oktober arbeitet er nun als Radiologietechnologe an den Salzburger Landeskliniken. Verschiedene Exkursionen und das familiäre Umfeld an der FH machten das Studium für Michael Bierwirth zu einer prägenden Zeit. Neben dem Bachelor engagierte er sich auch weiterhin als Rettungssanitäter beim Samariterbund – auch in der Zeit des Lockdowns und seinem letzten Semester an der FH. In Zukunft möchte er sich vor allem im Bereich der Computertomographie und Magnetresonanztomographie weiterbilden.

#### Bücherfan mit Zahlenfaible

Nach einigen Jahren Berufserfahrung als Buchhändlerin, entschloss sich Michaela Walcher, neue Wege zu gehen. Die gebürtige Steirerin absolvierte berufsbegleitend die Berufsreifeprüfung und startete das Bachelorstudium Betriebswirtschaft an der FH Salzburg. Die Vielseitigkeit des Studiums und die Möglichkeit, eigene Schwerpunkte setzen zu können, waren für die 33-jährige bei der Studienwahl ausschlaggebend. Highlights ihrer Studienzeit waren das Auslandssemester in Finnland und eine Studienreise ins Silicon Valley. Im Master

Technik Gesundheit Medien legte sie den Fokus auf Financial Risk Management. Aus ihrer Masterarbeit "Besonderheiten österreichischer Familienunternehmen in der Insolvenz und Sanierung" ergeben sich in der aktuellen Situation spannende Handlungsimplikationen. Eine Publikation ist gerade in Planung. Beruflich startete Michaela Walcher im November in der Wirtschaftsprüfung.

#### **Zukunftsthema Holz**

Wirtschaftssysteme anders und neu denken – damit befasste sich FH-Absolvent Markus Petruch schon in seiner Bachelorarbeit am Studiengang Holztechnologie & Holzbau. Die Arbeit über ein Social Profit-Unternehmen wurde beim Social Impact Award ausgezeichnet. Während des Masterstudiums forschte er drei Monate an der University of Tennessee, USA, an einem umweltfreundlichen Holzschutzmittel auf Wasserbasis. Ein Preis für junge Holzforscher und die Präsentation seiner Ergebnisse bei einem internationalen Symposium in Kanada folgten. Im Oktober 2019 organisierte Markus Petruch die erste TED-Konferenz an der FH Salzburg, die "TEDxKuchl". In seiner Masterarbeit untersuchte er die Wahrnehmung von Holz bei der Generation der Millennials – eine Arbeit von hoher Relevanz für die Außendarstellung der Branche und eine Thematik, an der er nun weiter forschen möchte.

# Die FH Salzburg gratuliert allen Alumni 2020 herzlich zum erfolgreichen Abschluss ihres Studiums!

### Bild: © FH Salzburg/wildbild

Archivbild; 292 Bachelor- und 124 MasterabsolventInnen sowie 27 LehrgangsteilnehmerInnen haben ihr Studium bzw. ihre Ausbildung an der FH Salzburg erfolgreich abgeschlossen. Die Sponsionen, bei denen der Studienabschluss der AbsolventInnen gefeiert wird, mussten dieses Jahr Corona-bedingt online durchgeführt werden.

Praxisnah, forschungsstark und chancenreich: Die FH Salzburg bietet ihren 3.200 Studierenden in den Disziplinen Ingenieurwissenschaften, Sozial- und Wirtschaftswissenschaften, Design, Medien & Kunst sowie Gesundheitswissenschaften beste akademische Ausbildung mit hohem Praxisbezug. Mit dem Fokus auf Innovation in Forschung und Lehre sowie der internationalen Orientierung wird die FH Salzburg zur Initiatorin zukunftsfähiger Lösungen für Wirtschaft und Gesellschaft; insbesondere in den dynamischen Themenfeldern Technik, Gesundheit und Medien. Mehr auf www.fh-salzburg.ac.at

25 Jahre FH Salzburg. #SchonimmerZukunft www.fh-salzburg.ac.at/25-jahre

#### Weitere Fragen?

FH Salzburg – Sigi Kämmerer (Tel. +43/676/847795502) oder Barbara Zoidl (Tel. +43/676/847795511), E-mail: <a href="mailto:medien@fh-salzburg.ac.at">medien@fh-salzburg.ac.at</a> Web: <a href="https://www.fh-salzburg.ac.at/medien/presse">https://www.fh-salzburg.ac.at/medien/presse</a>